



Lion

# REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

LION

Genève, lundi 3 août 2020 à 18h30  
~~LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève~~  
Exclusivement via diffusion internet



# REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune du

**LION**

Genève, lundi 3 août 2020

Heure précise de la pleine Lune : lundi 3 août à 15h58 (GMT)

*Note Clé : « Je suis Cela et Cela c'est moi »*

*Florian Harvey*

---

Bonsoir à toutes et à tous pour cette réunion de la pleine lune du Lion. La note clé de laquelle est « Je suis cela et cela c'est moi ».

La technologie nous rassemble aujourd'hui depuis des centaines ou milliers de kilomètres de distance. Cela répond à la question de comment nous sommes rassemblés. Mais pourquoi sommes-nous là ? quelle en est la raison ? D'une certaine manière c'est parce que nous cherchons l'âme.

Mais dans le Lion l'on peut aussi dire que c'est parce que c'est l'âme qui nous cherche. C'est en effet ce que le mythe d'Hercule peut nous inspirer dans ce signe où il s'élance à la recherche du Lion de Némée. Dans le mythe, le Lion terrorise une population dont on ne sait pas grand-chose. Il tue et fait régner un sentiment de peur. Hercule cherche ce fameux Lion et entend des informations contradictoires à son sujet. Finalement il discerne une voix dont les informations sont fiables et doit pister le Lion jusqu'au sommet d'une montagne. Là, Hercule cherchera son face à face avec le Lion dans une grotte, dont l'animal s'échappe en sortant par une autre issue et en entrant dans la grotte adjacente. Hercule trouvera comme stratagème de bloquer les issues pour forcer sa rencontre avec le Lion et l'étrangler, l'étouffer, sans témoins, sans armes, dans le noir, et de ses propres mains. Voici l'histoire brossée en quelques traits.

Ensemble je vous propose d'aborder ce mythe en tant qu'il constitue un grand étouffement ; c'est en effet ainsi que péri le lion. Le terme est étrange et il n'est pas particulièrement rassurant. Que nous inspire ce terme ? quels éléments symboliques nous le transmettent ? Les symboles principaux de l'étouffement sont Hercule et le Lion. Hercule étant le symbole de l'âme. Le lion, représentant dans ce cas la personnalité en un symbole animal. Le Lion est le roi des animaux, l'emblème des rois. Le Lion a la crinière de feu, il rugit puissamment. Et ce roi qui rugit, c'est nous, individuellement et comme société. C'est nous quand le monde tourne autour de nous. C'est nous quand nous demandons au lieu de donner. C'est nous quand nous faisons régner la peur et somme coercitifs au lieu d'inspirer et d'aimer. Mais ce n'est pas nous quand nous nous identifions à Hercule. Et ce n'est pas non plus nous quand nous laissons en arrière le monde des habitudes pour embrasser le monde du renouvellement.

Les enseignements nous invitent à réfléchir à cela car notre perception de la bataille qui se joue dans la conscience se fera selon la posture psychologique que nous prendrons ; et permettez que nous disions la posture psychologique à laquelle nous nous *entraînons* ; car il s'agit bien d'un entraînement. Alors sommes-nous en train d'être étouffés, de souffrir parce que c'est la forme qui nous étreint jusqu'à l'asphyxie ? ou bien sommes-nous l'âme qui sature la forme jusqu'à la défaite de sa vision séparative ? Probablement que c'est un peu des deux, et que nous percevons l'opportunité de l'Un et le danger de l'autre.

Mais avant d'avancer davantage dans nos réflexions prenons un moment pour nous imprégner du mantra de l'unification et énonçons le ensemble.

## MANTRAM D'UNIFICATION

Les fils des hommes sont un, et je suis un avec eux  
Je cherche à aimer, non à haïr.  
Je cherche à servir et non à exiger le service dû.  
Je cherche à guérir et non à blesser.  
Puisse la souffrance apporter sa juste récompense de lumière et d'amour.  
Puisse l'âme dominer la forme extérieure, et la vie, et toute circonstance.  
Et révéler l'amour qui demeure sous les événements du temps.  
Que la vision et l'intuition viennent  
Puisse le futur se révéler.  
Puisse l'union intérieure triompher.  
Et les divisions extérieures cesser  
Puisse l'amour prévaloir  
Et tous les hommes aimer.  
OM

C'est torse contre torse, pris au cou, que le Lion sera finalement vaincu ; et cela a lieu dans l'une des deux grottes du sommet de la montagne. Ce qui prête à réflexion lorsque l'on considère que ces grottes sont des centres de la tête. Nous avons ainsi à tenir compte de diverses parties du corps ; le torse, le cou la tête et puis nous évoquerons aussi les deux mains de l'Âme. Concernant le cou il est dit qu'il est un symbole de l'anthakarana. L'extrait suivant nous invite à le considérer comme ce pont qui fusionne l'Esprit et la Forme.

« ... Une conscience directe [s'établit] entre la monade et la personnalité (...). La vie, la conscience, et la forme sont alors toutes trois focalisées créativement et activement dans la tête, et leur activité est dirigée depuis la tête via les deux centres de la tête. Le centre frontal ne déclenche son activité créatrice qu'après la construction de l'anthakarana (...) L'antahkarana, "pont" de liaison, est symbolisé par le cou lui-même, qui relie la tête, seule et isolée, au torse composé de deux parties, l'une située au-dessus du diaphragme et l'autre au-dessous.<sup>1</sup>»

Pour le moment nous avons mis l'accent sur la bataille qui se joue entre Hercule et le Lion dans les grottes du sommet de la montagne, et cela nous permet de mettre en lumière l'aboutissement divin qui succède aux travaux d'hercules. Dans le Lion, signe trois fois sous l'influence du soleil, la fusion entre la lumière de l'esprit, la lumière de l'âme et la lumière de la personnalité aura finalement lieu. C'est pour cela que d'un degré à un autre le signe du Lion est celui de la connaissance de soi. Une connaissance de soi en tant que personnalité individualiste et conquérante, puis plus tard sur le chemin, une connaissance de soi en tant que 'Cela qui Est'. "Je suis Cela et Cela c'est moi" sonne la note clé. D'ailleurs le 7 rayon y est actif et cela nous invite à comprendre que l'influence de ce signe s'incarne à tous les niveaux. La connaissance profonde de soi-même ; en se rappelant le fameux « connais-toi toi-même et tu connaîtras l'univers et les Dieux », est le véritable palier de l'initiation. Dès lors il est intéressant d'examiner ce signe sous l'angle de ce thème de l'initiation ; l'on y observera une symétrie très instructive. Pour rester dans le domaine de la symbolique et des signes astrologiques, il y a donc un lien entre le Lion et le Capricorne et celui-ci se révèle par l'utilisation de symboles communs. Il y a l'imagerie de la montagne d'abord, à la fois dans le Capricorne où l'on la nomme la montagne de l'Initiation et dans le mythe d'Hercule dont nous discutons aujourd'hui. Et puis il y a dans les deux cas un animal mythique à étrangler à main nues ; dans le Capricorne il s'agit de Cerbère, le chien à trois têtes qui a des serpents autour du cou. De surcroît les deux combats se déroulent dans l'obscurité ; le combat du Lion se déroule dans une grotte et celui du capricorne se déroule au royaume d'Hadès ; ce qui ne s'imagine pas comme étant très lumineux.

---

<sup>1</sup> Traité sur les Sept Rayons Volume III, Alice Bailey, p.ref. 153

Mais il y d'autres parallèles qui dépeignent le lien intime entre l'initiation et la défaite de l'animal lion. Dans certains mythes et dans l'un en particulier l'on parle de l'initié comme d'une licorne. L'on dit de cette licorne que de sa confrontation victorieuse d'avec le Lion elle viendra à lui transpercer le cœur, puis les yeux, de sa corne. Deux enseignements semblent intéressants de relever ici : il y a d'abord la considération que le cerveau des animaux est considéré comme étant le plexus solaire. Et lorsque la personnalité est considérée par son symbole animal, cela nous rappelle que le redimensionnement de la personnalité humaine advient lorsque le centre du cœur s'ouvre et que celui-ci, s'ouvrant, absorbe et transmue les énergies divisives du centre du plexus solaire qui régissaient jusqu'alors. Par la suite, le percement du cœur par les énergies sacrificielles de l'âme atteint sa consommation lorsque des deux yeux portés sur le monde par la personnalité il n'en reste finalement qu'un seul, qui regarde *entre les deux* et qui est l'œil de l'esprit. Cet aspect du combat divin est un percement - ce qui est également un terme fort - mais il traduit l'idée d'une seule directionnalité et non de deux comme dans le cas de l'étouffement du Lion dont nous parlons aujourd'hui. Car Hercule a bien besoin de deux mains pour étouffer le Lion. Deux mains qui se rapprochent inéluctablement.

L'une de ces mains c'est l'âme en tant qu'elle représente ce qui est à venir. C'est l'Âme sur son propre plan, l'Âme adombrante, l'Âme transcendante. L'autre, c'est nous même, l'âme immanente, en cela que nous sommes conscience et que nous resserrons volontairement notre emprise sur notre personnalité. Nous choisissons la manière d'utiliser l'énergie pour combler le schisme entre l'esprit et la matière. Nous forgeons l'étau qui forcera notre union avec le divin. Cette considération est importante en ces temps de crise mondiale où nous souhaitons vivement émerger dans une vie plus abondante. Car c'est par nos efforts en tant que société de conscience que nous saurons prévaloir sur la société de la forme et de matière. Au final, ce sera l'une ou l'autre de ces sociétés qui prévaudra selon l'emploi que nous donnerons à l'énergie.

Il advient donc un temps psychologique où le Lion doit mourir et cette bataille est un aboutissement essentiel dans la connaissance de soi ou mieux encore dans la connaissance du Soi. Mais tout un cheminement est nécessaire et le voyage de l'Âme a commencé bien en amont. L'Âme s'est en effet d'abord battue pour maîtriser le monde des pensées dans le travail consistant à « la capture des cavales mangeuses d'homme » dans le signe du Bélier. Elle a ensuite imprimé une certaine dominance sur le domaine de l'émotion par sa capture du « Taureau de Crète », dans le signe du Taureau. Fort de l'emprise de son adombrement du mental et de l'émotionnel elle a recueilli les pommes de sagesse dans le jardin d'Hespérides, dans le signe des Gémeaux. Et enfin elle était capable de vibrer à la vitesse de l'intuition et a appris par maintes et maintes répétitions à savoir capturer la « Biche de Cerynée » dans le signe du Cancer.

C'est toujours important de reconnaître qu'une série d'étapes est nécessaire. Cela nous rappelle que notre travail comporte un aspect de méthode. Cela nous donne de l'espoir aussi en nous permettant de structurer notre vision, tout en nous focalisant sur l'étape qu'il est juste d'accomplir à chaque moment sur le sentier, ici et maintenant. De telle sorte, nous pouvons voir le signe du Lion comme une célébration de la méthode ; dont il peut être proposé qu'un terme synonyme est la structure et un autre encore la discipline. En fait, l'âme qui cherche le lion, par mont et par vau, c'est la lumière de l'âme en tant que nous-même qui, à mesure qu'elle se déverse dans le mécanisme qu'elle emploie et que nous nommons personnalité, apprend à connaître l'entière topographie de celle-ci, et à la rendre flexible, vibrante et lumineuse et apte au service qu'Elle lui destine. Il ne nous faut pas sous-estimer le temps nécessaire à la connaissance de la personnalité. Car celle-ci, bien que dominée à la troisième initiation sera finalement dépassée à la suivante. Le fait est que l'âme doit au final trouver un point unique de coordination de l'entière de son équipement. Ce point c'est le centre Ajna et celui-ci se coordonne sur le centre coronal. Ce sont les deux grottes que l'âme va chercher pendant des cycles et des cycles à mesure que le corps intérieur se raffine. Lorsque le Lion s'établit dans sa demeure il divise encore le monde entre noir et blanc. Il est focalisé sur son gain individuel, est sous le joug de l'ambition et est le centre de son monde. Il ne voit pas encore « l'amour qui demeure sous les événements du monde » que le mantra énoncé

précédemment évoque. Il ne connaît pas encore l'union intérieure et pour cela ses contributions au monde se font l'extension de sa nature et il met le monde à feu et à sang. Il est son propre persécuteur et son propre bourreau. Il oppresse l'âme des vies psychiques qu'il abrite, qui dans l'histoire sont les habitants de Némée.

C'est ainsi qu'une méthode est nécessaire. C'est ainsi qu'il faut chercher à déterminer la discipline qui fera croître l'influence de l'âme dans notre vie à telle point que cette influence solaire étouffera progressivement les feux de la personnalité et sublimera le disciple et le groupe dans l'air du Verseau.

L'union profondément intime que requiert cette possibilité nous est indiquée par le fait qu'Hercule dépose ses armes avant le combat ; bouclier, épée, arc et flèche et même sa massue. Une manière d'aborder ce sujet est de dire que les armes sont des outils forgés par l'âme. Des outils, l'utilisation desquels est martiale. En exemple, le caractère est une arme, qui utilisée par l'âme peut faire prévaloir l'amour et l'union autant qu'il peut être un agent de haine et de discorde lorsqu'il est sous l'emprise de la personnalité. La structure des pensées, tout autant, car elle déploie ce caractère par le levier d'une pensée. Voilà encore des outils qui peuvent être consacrés au vif du combat et faire prévaloir le bon, le juste et le désirable. Mais l'union qu'il nous faut concevoir avec l'âme pour obtenir une soi-conscience intégrale, et la méthode de l'étouffement que nous souhaitons accomplir sur notre personnalité ne requièrent à ce stade avancé, plus d'armes. Lorsque nous méditons sur ce sujet, nous observerons que chaque forme pensée est déjà une arme ou un outil qui s'immisce sur le chemin de l'Âme; et nous recherchons une union plus intime encore.

Ce rapprochement à lieu rythmiquement. Il témoigne de la rencontre de deux pôles -l'esprit et la matière, qui sont divinement égaux- et dont les rythmes se synchronisent. C'est ainsi que l'image de cette rencontre peut déjà nous transmettre quelques informations concernant l'idée qu'il nous faille "monter sur la croix". Car chaque signe du zodiaque est un pôle dans une relation entre deux signes et l'équilibre d'une influence vis-à-vis de l'autre s'établit dans la conscience à la mesure de la croissance du pôle opposé. Le Taureau, Le Lion, le Scorpion et le Verseau constituent les énergies de la croix fixe, ou « Croix de la Lumière ». Là encore nous retrouvons l'idée du croisement, l'idée de « saturation ».

Si nous parlons de ce rapprochement et si nous parlons de rythme c'est parce qu'en lieu et place de l'étouffement vécu par la personnalité c'est l'apprentissage de la respiration qui se joue pour l'Âme. La respiration tisse le lien de vie et de vitalité entre les pôles opposés. C'est peut-être pour cela que c'est à une telle étape avancée du chemin, et pas avant, que l'apprentissage de la respiration spirituelle à réellement lieu. Ce qui tendrait à appuyer la sage formule que l'apprentissage de la respiration fait partie des dernières choses que l'on apprend. Gardons-nous donc de chercher trop tôt à apprendre cet art dont le danger encouru est de chercher la source de son inspiration dans le contenu de sa propre aura et de travailler ainsi en circuit fermé, si vous permettez l'expression ; en se vitalisant soi-même de son propre contenu, et en s'enfermant dans une logique circulaire qui porte le triste nom de mirage. Le Lion n'en serait que plus rugissant. Le triple mirage est une situation naturelle, qui est au cœur de ce mythe dans le sens où il convient de le dissiper.

C'est ainsi que les personnes de bonne volonté, les aspirants les disciples et les serviteurs du monde s'entraînent à penser aux problèmes du monde avant les leurs. Par l'exercice de la décentralisation de leur pensée et de l'oubli de soi nous étirons littéralement notre champ de contact et équilibrons le rôle de l'atome humain au sein du corps humanité. D'une manière similaire c'est peut-être pour promouvoir l'apprentissage de la respiration spirituelle avec comme effet la fusion de l'esprit et de la matière et la continuation de la conscience qu'il est dit que la nouvelle religion mondiale aura pour base l'invocation et l'évocation. Mais cet art de l'invocation et de l'évocation, nous est utile dès aujourd'hui, et devrait être considéré avec un tendre intérêt tant il

permet ici et maintenant de respirer l'air vivifiant des cimes. Et Dieu sait que nous recherchons une Réelle bouffée d'air frais.

Dans le signe du Lion, l'invocation et l'évocation, la respiration de l'âme, et plus tard l'apprentissage de la capacité à se tenir dans la porte de ce croisement vivant entre l'Esprit et la Matière, contribue à dissiper le mirage de la personnalité jusqu'à ce qu'écluse la vision solaire. Pussions-nous en notre temps, porter aussi la peau du Lion.

Méditations maintenant ensemble sur notre thème du jour par le biais de sa note clé :

**« Je suis Cela et Cela, c'est moi »**

\* \* \* \* \*

# MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

## LORS DE LA PLEINE LUNE

---

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

### Note-clé

*"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".*

## MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

### I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.  
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

### II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Étendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

### III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

#### IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe du mois :

*« Je suis Cela et Cela c'est moi »*

#### V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

#### VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

*Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.*

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le " Chemin de Lumière " pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

#### VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo - et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

#### **LA GRANDE INVOCATION**

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu  
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes  
Que la Lumière descende sur la Terre,  
Du point d'Amour dans le cœur de Dieu  
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes  
Puisse le Christ revenir sur Terre,  
Du centre où la Volonté de Dieu est connue  
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes  
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,  
Du centre que nous appelons la race des hommes  
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse  
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,  
Que Lumière, Amour et Puissance  
restaurent le Plan sur la Terre.

**OM OM OM**

# PHASES DE LA LUNE EN 2020

DATE	LUNE	FESTIVAL	HEURE DE GREENWICH (GMT)	GENÈVE HIVER (GMT+1)	GENÈVE ÉTÉ (GMT+2)
<b>Janvier 10</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Capricorne	19:21:10	20:21:10	21:21:10
<b>Janvier 24</b>	NOUVELLE	Verseau	21:41:51	22:41:51	23:41:51
<b>Février 9</b>	PLEINE	Verseau	07:33:09	08:33:09	09:33:09
<b>Février 23</b>	NOUVELLE	Poissons	15:31:53	16:31:53	17:31:53
<b>Mars 9</b>	PLEINE	Poissons	17:47:36	18:47:36	19:47:36
<b>Mars 24</b>	NOUVELLE	Bélier	09:28:05	10:28:05	11:28:05
<b>Avril 8</b>	PLEINE	Bélier	02:34:57*	03:34:57	04:34:57
<b>Avril 23</b>	NOUVELLE	Taureau	02:25:43*	03:25:43	04:25:43
<b>Mai 7</b>	PLEINE	Taureau	10:45:05*	11:45:05	12:45:05
<b>Mai 22</b>	NOUVELLE	Gémeaux	17:38:43*	18:38:43	19:38:43
<b>Juin 5</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Gémeaux	19:12:15*	20:12:15	21:12:15
<b>Juin 21</b>	NOUVELLE <sup>^</sup>	Cancer	06:41:19*	07:41:19	08:41:19
<b>Juillet 5</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Cancer	04:44:17*	05:44:17	06:44:17
<b>Juillet 20</b>	NOUVELLE	Cancer	17:32:49*	18:32:49	19:32:49
<b>Août 3</b>	PLEINE	Lion	15:58:38*	16:58:38	17:58:38
<b>Août 19</b>	NOUVELLE	Lion	02:41:32*	03:41:32	04:41:32
<b>Septembre 2</b>	PLEINE	Vierge	05:21:56*	06:21:56	07:21:56
<b>Septembre 17</b>	NOUVELLE	Vierge	11:00:04*	12:00:04	13:00:04
<b>Octobre 1</b>	PLEINE	Balance	21:05:08*	22:05:08	23:05:08
<b>Octobre 16</b>	NOUVELLE	Balance	19:30:55*	20:30:55	21:30:55
<b>Octobre 31</b>	PLEINE	Scorpion	14:49:01	15:49:01	16:49:01
<b>Novembre 15</b>	NOUVELLE	Scorpion	05:07:03	06:07:03	07:07:03
<b>Novembre 30</b>	PLEINE <sup>^</sup>	Sagittaire	09:29:33	10:29:33	11:29:33
<b>Décembre 14</b>	NOUVELLE <sup>#</sup>	Sagittaire	16:16:27	17:16:27	18:16:27
<b>Décembre 30</b>	PLEINE	Capricorne	03:28:05	04:28:05	05:28:05

Notes :

(#) Indique une éclipse totale proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.

(^) Indique une éclipse partielle ou annulaire proche de l'heure de la nouvelle ou pleine lune.

(\*) HEURE D'ÉTÉ 2020 : du 29 mars au 25 octobre

Les horaires sont issus des éphémérides suisses. Les prédictions d'éclipse par Fred Espenak, NASA GSFC Emeritus.

*Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.*

*Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.*

## RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2020

Les réunions de méditations de Pleine Lune se dérouleront à **18h30** à l'adresse suivante :

~~LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204 Genève~~ **Exclusivement via diffusion internet**  
et sont diffusées par internet à l'adresse : <https://www.lucistrust.org/fr/broadcast>

### Dates des réunions

### Note-clé du signe

vendredi 10 janvier (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière
samedi 8 février (Verseau)	Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif
lundi 9 Mars (Poissons)	Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve
<b>mardi 7 avril - Pâques - (Bélier)</b>	<b>J'avance et je régis depuis le plan mental</b>
<b>mercredi 6 mai - Wesak - (Taureau)</b>	<b>Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé</b>
<b>vendredi 5 juin - fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation - (Gémeaux)</b>	<b>Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi, je crois et lui</b>
samedi 4 juillet (Cancer)	Je bâtis une maison illuminée et l'habite
lundi 3 août (Lion)	Je suis Cela et Cela c'est moi
mardi 1 septembre (Vierge)	Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.
jeudi 1 octobre (Balance)	Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force
vendredi 30 octobre (Scorpion)	Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille
dimanche 29 novembre (Sagittaire)	Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre
mardi 29 décembre (Capricorne)	Je suis perdu dans la lumière transcendante et je tourne le dos à cette lumière

### Dates des réunions des Trois Fêtes Spirituelles - 2020 - Conférences de l'École Arcane

Fête de Pâques	7 avril	New-York	9- 10 mai
Fête du Wesak	6 mai	Genève	30 - 31 mai
Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation:	5 juin	Londres	6 - 7 juin

### Forum Bonne Volonté Mondiale - 13-14 novembre 2020

Bonne Volonté Mondiale rue du Stand 40 - Case Postale 5323, 1211 Genève 11 - SUISSE

Tél. + 41 22.734.12.52 - [www.lucistrust.org](http://www.lucistrust.org) - [geneva@lucistrust.org](mailto:geneva@lucistrust.org)

# REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

## VIERGE

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera

LUCIS TRUST, rue du Stand 40, 1204-Genève

*Par Internet*

**le mardi 1 septembre 2020 à 18h30**

La date exacte de la Pleine Lune est le 2 septembre à 05h21 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessen, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

### ***Note Clé de la Vierge :***

“Je suis la Mère et l'Enfant, Moi, Dieu, je suis matière”

« Le symbole de la Vierge concerne le but global du processus évolutif qui est de protéger, de nourrir et finalement de révéler la réalité spirituelle cachée. Celle-ci est voilée par chaque forme mais la forme humaine est équipée et apte à manifester cette réalité d'une manière différente de toute autre expression de la divinité et, à rendre ainsi tangible et objectif ce en vue de quoi tout le processus créateur a été conçu. ...La Vierge est la Mère cosmique parce qu'elle représente cosmiquement le pôle négatif en lien avec le pôle positif qu'est l'esprit. »  
*Astrologie Esotérique*, pp. 252-256, édition anglaise

### **Heures d'Ouverture de la Bibliothèque**

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :  
du Lundi au Vendredi de 10h à 11h30 et de 14h à 16h30.

**LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, Case Postale 5323 - CH- 1211 - Genève 11 - SUISSE**

**Tél. + 41 (0)22 734 12 52**

e-mail : [geneva@lucistrust.org](mailto:geneva@lucistrust.org)